

El Papa felicita a España por la paz y la victoria con que Dios ha coronado la fe y la caridad españolas

Acabáis de demostrar que, por encima de todo, están los valores eternos, la religión y el espíritu»

«Reconocemos Nuestra gratitud a todos aquellos que han sabido sacrificarse hasta el heroísmo en defensa de los derechos de la Religión.» — Y elogió S. S. «los nobilísimos y cristianos sentimientos de que ha dado prueba inequívoca el Jefe del Estado»

El Papa dió su bendición al Generalísimo, al Gobierno y a todos los españoles

Ayer mañana, a las once en punto, Su Santidad el Papa, desde la emisora "Radio Vaticana", dirigió a los católicos españoles interesantísima alocución, que fué escuchada respetuosamente en la mayoría de los hogares españoles.

Nos dirigimos a vosotros, hijos queridísimos de la Católica España, para expresaros nuestra ferviente felicitación por la paz y la victoria con que Dios ha querido coronar el heroísmo cristiano de vuestra fe y caridad, probada en tantos y tan generosos acontecimientos, anhelada y bien esperada por nuestro predecesor de santa memoria, esta paz providencial que sin duda en aquella segunda fase de los albores mismos de la concordia sorprendiendo a cuánto se había previsto, por lo difícil de la lucha empeñada en defender y restaurar los derechos y el honor de Dios y de la humanidad.



Nos, no dudamos que esta paz será la que él mismo desde entonces auguraba: anuncio de un porvenir de tranquilidad en el orden, y de honor y de prosperidad.

Os encontramos, amadísimos hijos de vuelta a defender una vez más la noble y heroica España, la nación elegida por Dios como principal instrumento de evangelización en el nuevo mundo, y como baluarte inexpugnable de la fe católica; acabáis de dar a los próceres del materialismo de nuestro siglo las pruebas más excelsas de que, por encima de todo, están los valores eternos, la religión y el espíritu.

La propaganda tenaz y los esfuerzos constantes de los enemigos de Jesucristo, parece que han querido hacer en España un experimento supremo de las fuerzas disidentes que estaban a su disposición repartidas por todo el mundo, pero el Omnipotente no les ha permitido que lograsen su intento, pero huella de sus terribles efectos ha dejado en el mundo: la destrucción religiosa, que, mirando las bases mismas de la justicia y de la caridad que son el amor de Dios y el respeto a su santa ley, pueden empujar a la sociedad moderna a abismos insospechados.

Precedidas de estas virtudes, teñidas luego, españoles, todas sus características: su nobilísimo espíritu que es la generosidad, la nobleza probada en defensa de los valores de fe y civilización cristiana y con los fundamentos arraigados en el suelo fecundo de España, y ayudados de Dios, que no aban- donan a los que esperan en él, acaban de resistir el empuje fiero de los engañosos, de los que creían un ideal desquiciado de exaltación del humilde, y no luchaban sino en provecho del ateísmo.

Este primordial índice de vuestra victoria nos hace concebir las más halagüeñas esperanzas de que, con su misericordia, se dignen dotaros de gobernantes leales y católicos que os lleven por los caminos de vuestra tradición y grandeza, la cual ha de ser el norte que oriente a todos los españoles amantes de su religión y de su patria, en el resolver y organizar la vida de la nación en perfecta consonancia con su nobilísimo espíritu de fe y tradición católica.

Por esto exhortamos a los gobernantes y a los rectores de la Católica España que iluminen la mente de los engañados mostrándoles el amor, las causas del materialismo y donde se producen sus errores, a fin de que por ignorancia no pudieran reñir. Os proponemos los principios de justicia cristiana y social los cuales son, la paz y la prosperidad, sin las cuales las naciones, por poderosas que sean, no pueden existir, y son los que presiden el Santo Evangelio y la doctrina de la Iglesia.

No dudamos que esto habrá de ser la garantía de nuestra firme esperanza, y así lo esperamos de los nobilísimos y cristianos sentimientos de que han dado pruebas inequívocas el Jefe del Estado y tantos colaboradores, sus fieles colaboradores, que se conforman a las enseñanzas religio-

sas y a los intereses de la sede apostólica y además, del celo con tinuado y la abnegación de vuestros Obispos, de vuestros sacerdotes, acrisolados en el dolor, también de la piedad y espíritu de sacrificio que en actos tan terribles han dado heroica prueba, las claridades de la sociedad española, ante el esfuerzo y las ruinas habidas en la guerra civil más sangrienta que recuerda la historia de los tiempos modernos.

Nos, con piadoso recuerdo, inclinamos nuestra frente a la santa memoria de los obispos, sacerdotes y religiosos de ambos sexos, y personas de todas edades y condiciones, que en tan elevado número han sellado con sangre su fe en Jesucristo y su amor a la Patria.

«No hay mayor prueba de amor». Reconocemos nuestros deberes de gratitud hacia aquellos que han sabido sacrificarse hasta el heroísmo en defensa de los derechos inalienables de la religión, ya sea en los campos de batalla, ya también consagrados a los sublimes oficios de caridad cristiana en cárceles y hospitales.

No podemos ocultar la amarga pena que nos ha causado el recuerdo de tantos inocentes niños que han sido arrancados de sus hogares y llevados a lejanas tierras con peligro muchas veces de apostasía y perversión. Nos, deseamos ardientemente que sean restituidos al seno de sus familias donde volverán a encontrar, ferviente y cristiana, el cariño de los suyos.

Y aquellos otros, que como hijos prodigos, quieren volver a la casa del Padre, no dudamos que serán acogidos con benevolencia y amor.

A vosotros, heroicos y venerables hermanos en el Episcopado, os es dado aconsejar a los unos y a los otros en la política de pacificación que sigue el principio ideado por la Iglesia, y que ha sido proclamado con tanta profusión por el GENERALISIMO, de justicia para el crimen y de benevolencia y generosidad para los equivocados.

Nuestra solicitud, también de Padre, no puede olvidar a estos

Sevilla, vestida de gala, aclama delirantemente al Caudillo

Su Excelencia, después de orar, en la Catedral, ante la imagen de la Virgen de los Reyes, presenció ayer, desde el Ayuntamiento, el paso de la solemnísima procesión en que era llevada la veneranda imagen de la Patrona de Sevilla. Por la tarde, asistió S. E. a la corrida de toros. Y en todas partes fué objeto el Generalísimo Franco de grandes manifestaciones de entusiasmo; la multitud, estacionada ante la residencia del Caudillo, obligó a éste, con sus vítores y aclamaciones, a salir al balcón y a dirigir la palabra al pueblo sevillano

Hoy desfilarán ante el Generalísimo Franco 50.000 hombres del Ejército del Sur

Los pueblos de España aman a su liberador.

La voluntad de nuestro CAUDILLO ha devuelto la alegría a los españoles. Bajo su mando, el esfuerzo de los hombres de España ha vuelto a ser fructífero, y bajo su mando caminamos confiados hacia el futuro.

En estos días en que se vitorea el triunfo de las armas, los españoles se aprestan ya para la batalla de la paz y sienten el deseo imperioso de ver a su CAUDILLO, de contemplar su paso por algunas horas o algunos instantes por lo menos.

En la guerra, eran los soldados los que disfrutaban con su presencia y él consagraba sus días entre ellos; así toda la campaña.

De alegría rebosaban las caras de los soldados al contemplar al GENERALISIMO, y orgullosos estaban al verle pasar, porque sabían que era el artífice de la victoria. Por esto es natural el deseo que se siente en España, ya que no hay más frente de guerra que el de la paz.

Ayer fué Sevilla la que vio cumplido su deseo, una Sevilla que ebria de entusiasmo, pudo tener al CAUDILLO FRANCO en sus calles por unas horas. Sevilla vivió la campaña intensamente y era acaso una de las capitales de España que soñaba más con recibir la visita del CAUDILLO.

En Sevilla, existe una alegría grande, ante la realidad de poder contemplar al CAUDILLO por las calles sevillanas.

se tenían noticias ciertas de que llegaría al anochecer. Su Excelencia, que había el viaje en automóvil, almorzó en Toledo y, después de recorrer la ciudad, continuó, en su comitiva, el viaje hasta Sevilla, a donde llegó por la noche.

En los alrededores del palacio que había de ser residencia del Caudillo durante su estancia en esta ciudad, esperaban las autoridades jerárquicas, muchas representaciones y una muchedumbre entusiasta.

El Caudillo se hospeda en el palacio-residencia de la marquesa de Llandera, donde antes de la llegada de S. E., montaba guarda con casco y traje de gala, una compañía de Infantería.

También en dicha residencia se encontraban, aguardando la llegada de S. E., el GENERALISIMO, los generales Queipo de Llano y Martín Muñoz, jefes, autoridades y Jerarquías.

El pueblo sevillano sentía verdaderas ansias por rendir su homenaje al Caudillo, artífice providencial de la victoria. El recibimiento fué triunfal, apoteósico, y, con decías que hasta última hora de la madrugada seguía el enorme gentío situado en las proximidades de la residencia del Jefe de Estado, se comprenderá fácilmente la contribución que el pueblo de Sevilla ha puesto en este primer homenaje que rinde al Caudillo después de la Victoria.

El Ministro de la Gobernación

Discurso de Franco

«El millón de hombres del Ejército español pesa hoy en el mundo como si fueran cinco millones»

¡Camaradas de la Falange sevillana! ¡Españoles todos que me escucháis!

Nuestros himnos de victoria, de grandeza y de resurgimiento sueñan ya de otro modo por los campos de nuestra España.

Hace más de dos años, se reunió al atardecer en esta misma plaza nuestra juventud a entonar los himnos de la Patria mientras en los frentes de batalla, en las trincheras, eran los falangistas, los soldados y todos los jóvenes de España los que iban abriendo el camino de la victoria. Y en aquellos momentos fué Sevilla la imperial, la Sevilla grande de la historia, la que ponía el grito de entusiasmo en el mundo, con la radio sevillana manejada por nuestro general Queipo de Llano (Aclamaciones y grandes ovaciones) quien llenaba el éter con sus palabras de optimismo y sus frases alegres, con sus mentiras grandes y andaluzas (En tusistas aplausos).

Y esto no es nuevo, queridos sevillanos, pues lo mismo que hizo el general Queipo de Llano alentando a estos soldados, semejantes a nuestros bravos requetés, a los heroicos marinos, lo hicieron los soldados tradicionales de España, aquellos de los tercios, capitanes mentirosos y optimistas, que arrancaban la victoria en todas las formas, para hacer más grande a España. Eran los de nuestros galeones, los de nuestros buques, los de nuestros aviones, de hoy como Morato, como Ibarra, como toda la juventud española (Grandiosa ovación). España se ha encontrado así misma.

Un día, la voz de la Falange, por boca de su noble precursor, proclamó que «ser español era una de las pocas cosas serias que se podía ser en el mundo» y que «había que devolver a los españoles el orgullo de serlo».

Y yo, como vosotros, me siento orgulloso de serlo (Ovación que se prolonga durante largo rato). España se ha asomado al mundo; España tiene ya un puesto en Europa; España es respetada y escuchada por el esfuerzo de su juventud.

Un millón de hombres tiene sobre las armas, y yo os digo que este millón de hombres, que este ejército español, que esta juventud gloriosa, pesa hoy en el mundo como si fuera cinco millones, por que son soldados de España (Ovación delirante con vítores al Caudillo y a España).

Ha terminado la guerra brillante. Ha terminado la guerra del cañón y del fusil; ha terminado la guerra de las banderas y de los fusiles victoriosos.

Ahora os queda la misión de reconstruir a España, de levantarla y fortalecerla, de velar por su honor y su grandeza. Esta es la tarea que se presenta. Y para esto estáis vosotros; para eso es la Falange.

Sois los guardadores de la victoria, sus heroicos centinelas, los que vais a luchar en la tarea de cada día para que no se levante el enemigo, para que no se infiltre, por que sólo con el tesón y el trabajo haremos el Imperio cumpliendo el mandato de nuestros muertos.

Falangistas todos, sevillanos que me escucháis, ¡Arriba España!

Sevilla. — Sevilla se vistió el sábado de gala para recibir al Caudillo; desde las primeras horas de la tarde

engañados a quienes lograron secundar los halagos y promesas de una propaganda mentirosa y perversa.

A ellos particularmente se les ha de encaminar con paciencia y mansedumbre. Rogad por ellos, conducidos de nuevo al seno de la Iglesia y al regazo de la Patria, y llevados al Padre Misericordioso que les ofrece los brazos abiertos como a carísimos hijos.

Y en este resplandecer del suelo de España vuelvan todos de corazon en un canto clamante de acción de gracias al Dios de la paz y en una plegaria de perdón y de misericordia para todos los que fueron engañados a fin de que esta paz sea fecunda, oremos con todo el fervor de nuestro corazón.

¡Ea, pues, queridísimos hijos! El arcoiris de la paz ha vuelto al cielo de España, vuelvan todos a entonar himnos fervientes al Dios de la Paz, y así, unidos y aunados a vuestro generoso Jefe, dedicados a la obra urgente de reconstrucción que Dios y la Patria esperan de vosotros. Benditas gracias que os obtendrán la Virgen Inmaculada, el Apóstol Santiago, y los Santos Españoles, a fin de que vuestra paz sea fecunda y duradera.

Y para contribuir por Nuestra parte a que os unáis en el vínculo de la Paz, haremos descender sobre vosotros, nuestros queridos hijos de la Católica España, sobre el Jefe del Estado y su ilustre gobierno, sobre el grande Episcopado y su abnegado clero, sobre todos los heroicos combatientes y sobre todos los fieles, nuestra bendición apostólica.

El Ministro de la Gobernación, señor Serrano Súñer, que había llegado en avión en las primeras horas de la tarde, paseó por las calles céntricas de la ciudad.

Por cierto que hemos de dar cuenta de una escena simpática que le ocurrió cuando, con su comitiva marchaba por la Avenida del General Queipo de Llano. Como siguiera por la derecha, se le acercó un guardia, el cual, sin saber quién era el personaje en cuestión, le indicó que debía seguir la izquierda, como así lo estableció el Ayuntamiento de Sevilla para los peatones. El Ministro siguió la indicación del guardia, sin hacer el menor comentario.

Cuando, momentos después, el guardia supo que se trataba del Ministro de la Gobernación, quería disculparse, pero los acompañantes del Ministro le calmaron, diciéndole que había cumplido exactamente con su deber.

Con este motivo, se recuerda que una escena parecida le ocurrió en Sevilla a don Alfonso de Borbón cuando paseaba por la Alameda de Hércules.

El Ministro de Agricultura

También ha llegado a Sevilla el Ministro de Agricultura y Secretario General del Movimiento, don Raimundo Fernández Cuesta.

Gran fervor patriótico

Esta noche luce la ciudad una espléndida iluminación. Sus calles están materialmente llenas de elementos militares y civiles. Sobre todo las plazas de San Francisco y de San Fernando, lugares céntricos, son insuficientes para contener un pueblo acuciado de gran fervor patriótico que se apresta a rendir homenaje al Caudillo.

Las unidades de combate del ejército del Sur, seguían entrando esta noche en la ciudad. Más de 50.000 hombres, con sus trajes e impedimenta de campaña, material de artillería.

(Continúa al final de la primera columna de la segunda página)



La exposición de Ornamentos Sagrados del Centro Eucarístico. — El Excmo. Sr. Arzobispo-Obispo en el acto de la bendición

Jefatura Provincial de Propaganda

AVISO IMPORTANTE
Se ruega con todo interés a los mallorquinos y valencianos residentes en esta ciudad, tengan la amabilidad de pasar por la Oficina de la Jefatura Provincial de Propaganda — San Jaime número 47 — el próximo martes, día 18, a las 6 de la tarde, para tratar de un asunto de mucho interés.

CENSURA
El artículo 1.º de la Orden del Ministerio del Interior de 29 de abril de 1938 exige autorización para "toda clase de impresos y grabados", es decir, incluso las cubiertas, portadas y dibujos incluidos en las publicaciones.

(Viene de la primera página)

liería, carros de asalto, etc., participarán en esta parada, que revelará el poderío y organización y disciplina de las fuerzas españolas que han ganado la guerra.

La Virgen de los Reyes

La Virgen de los Reyes, hace aproximadamente medio siglo que no sale en procesión, pues sólo lo hace cuando los acontecimientos revisten una significación decisiva en la vida de la Nación. Ahora, terminada la guerra contra los marxistas, con el triunfo de las armas de Franco, el pueblo sevillano y las altas representaciones del Estado Español, congregadas en Sevilla, le expresaron públicamente sus sentimientos de gratitud por la victoria definitiva de los ejércitos del Caudillo.

Buques de guerra

En el puerto se hallan anclados varios barcos de guerra de la flota española, entre ellos el glorioso minador "Vulcano".

También llegaron a Sevilla los almirantes Bastarache y Moreno.

Asimismo llegaron varios periodistas extranjeros, invitados por el Ministerio de la Gobernación para presenciar los solemnes actos que se celebren en Sevilla.

La procesión de la Virgen de los Reyes

Sevilla. — Ayer por la mañana se celebró la anunciada procesión presidida por la imagen de Ntra. Sra. de los Reyes, Patrona de Sevilla.

Antes de la procesión, el Generalísimo Franco, acompañado del General Queipo de Llano, estuvo en la Catedral, con objeto de adorar a la venerada imagen. En la puerta del Príncipe recibió al Generalísimo el Cardenal-Arzbispo de Sevilla, Emmo. Sr. Segura, y todo el Cabildo. Luego el Generalísimo y el General Queipo de Llano entraron en el templo orando breve rato ante la imagen de la Virgen de los Reyes.

Después marcharon al palacio del Ayuntamiento con objeto de presenciar la importante procesión desde los balcones de la Casa Consistorial. La procesión resultó solemnisísima. A ella asistían numerosísimos fieles, crecido número de falangistas y las autoridades sevillanas.

La imagen de la Virgen de los Reyes llevaba riquísimo manto blanco y oro, obsequio de Isabel II, y la espléndida corona que a la Patrona de Sevilla regaló la Reina Isabel la Católica.

Tras la Virgen de los Reyes, iban el Cardenal Arzbispo de Sevilla, doctor Segura, la Maestranza y el Cabildo.

El paso de la procesión fue presenciado por muchos millares de personas que aclamaban a su celestial Patrona. De la mayoría de balcones de las calles por donde pasaba la procesión eran arrojadas a la estímidísima imagen gran número de ran-

En cuanto a la censura plástica ésta se ejerce sobre carteles, ilustraciones, representaciones de figuras del Movimiento y del Estado, así como las de la Historia Nacional, realizadas por escultura, pintura, fotografía o cualquier otro procedimiento. Esta Jefatura advierte que pondrá en conocimiento del Excmo. Sr. Gobernador Civil cuantas infracciones se cometan para que sean debidamente sancionadas.

Horas de censura: de 10 a 12 y de 16'30 a 18'30.

nojos de flores. Todos los balcones estaban adornados con banderas nacionales.

El Generalísimo presenció el paso de la procesión acompañado del General Queipo de Llano, del Ministro de Agricultura, de los Generales Dávila y Martín Moreno y del Ayuntamiento.

El Ministro de Gobernación, señor Serrano Suñer, que presidía la procesión, llevaba la histórica espada de San Fernando.

Seguían a la procesión grandes oleadas de gente que vitoreaban a la Virgen y al Caudillo.

Al pasar la imagen de la Virgen de los Reyes frente al balcón del Ayuntamiento en que se hallaba el Generalísimo se detuvo breve rato, siendo entusiásticamente ovacionada la imagen y el Generalísimo por la concurrencia allí congregada.

Desde una tribuna especial presenció el paso de la procesión la esposa del Generalísimo, doña Carmen Polo de Franco.

Terminada la procesión, el Generalísimo fué obsequiado por el Ayuntamiento con un lunch, dirigiéndose luego al palacio donde se hospeda.

Aclamaciones al Caudillo

La gran concurrencia que se hallaba ante la residencia del Generalísimo vitoreaba entusiásticamente y constantemente al Caudillo, viéndose éste obligado a salir al balcón a saludar a la multitud estacionada en la plaza del Cid.

Al advertir ésta la presencia del Generalísimo se redoblaron los vitores y los gritos de "Franco, Franco, Franco".

Entonces, el Generalísimo dirigió a los sevillanos breve discurso que fué interrumpido varias veces con caurosas aclamaciones.

La animación en todas las calles de Sevilla ha sido extraordinaria durante todo el día.

En la gorieta del Cid y en las plazas de San Francisco y San Fernando, fué donde se congregaron mayor número de personas.

Corrida de toros

Por la tarde, el Generalísimo asistió a la gran corrida que se celebró en la plaza de toros. Al advertir el público su presencia fué entusiásticamente aplaudido durante largo rato.

El gran desfile de hoy

Sevilla. — Hoy, lunes, se celebrará en esta capital un gran desfile en el que participarán la mayoría de unidades del Ejército del Sur.

Será el desfile más grande que haya tenido lugar en Sevilla.

Desfilarán alrededor de 50.000 hombres, ocupando una extensión desde Dos Hermanas que dista 16 ks. de Sevilla, hasta el cuartel de Falange Española Tradicionalista y de las JONS en la Plaza de América. En todo este trayecto se están ultimando los preparativos de esta parada militar.

En la Cámara de los Fascios y de las Corporaciones Discurso del Conde Ciano ITALIA Y ALBANIA

«Los voluntarios italianos que han hecho en España una defensa de la civilización y de la humanidad volverán a su Patria en cuanto hayan conseguido su mayor honor: desfilan por las calles de Madrid ante el general Franco»

En la Cámara de los Fascios, se ha efectuado un acto de simpatía dirigido al pueblo albanés. La entrada del Duce en la Cámara ha producido una grandiosa manifestación de entusiasmo y el Conde Ciano ha sido recibido también con vivísimas aclamaciones. La entrada en la tribuna del Cuerpo Diplomático y de la Asamblea constituyente de Albania ha provocado igualmente una manifestación de entusiasmo.

Abierto el acto el Conde Ciano ha pronunciado su discurso. Ha comenzado haciendo historia de las relaciones de Italia y Albania, diciendo que los primeros vínculos de unión de los dos países se remontan al siglo VIII antes de Jesucristo. Luego en el siglo XV Albania y Venecia marcharon juntas y las naves venecianas protegieron su comarca ante la invasión turca. Dice luego que el nombre del Duce coincide con la independencia de Albania. Se refiere luego a las conferencias de 1919 y 1921. Hace recordar luego los pactos de Tirana de 1926 y el pacto de alianza de 1927 en que se instauraron los solemnes compromisos mutuos de Italia y Albania. Señala las continuas aportaciones de Italia hacia el pueblo albanés en todos los campos desde el año 1925 encaminadas a llevar el progreso y la civilización a aquel país y la aportación a Albania de 1923 millones de liras. Estas aportaciones fueron neutralizadas por el mal gobierno de Zogu.

Por otra parte Italia tenía motivos para estar muy descontenta de Zogu que no se portó en ningún momento tal como debía portarse y en correspondencia a lo que de ellos recibiera. El 13 de Marzo pasado se fué a una más amplia base de relación entre los dos países, mediante un nuevo pacto de alianza reformada. Mientras Roma estaba en esta posición pedía Zogu, el 20 de Marzo el envío de tropas italianas a Albania; pero Italia no accedió a ella porque sabía que Zogu iniciaría una política peligrosa para Albania y para Europa y no quiso aceptar un nuevo pacto de alianza que contrariaba a lo que se dijo en falsas afirmaciones extrínsecas. Mussolini invitó a Zogu a que abandonase su peligrosa política y que siguiera con la amistad que durante trece años le había deparado y añadió que estaba dispuesto a seguir por los mismos caminos, pero si los esfuerzos de Italia resultaban inútiles las consecuencias recaerían sobre el rey Zogu. La respuesta que dió éste fué intolerable y provocadora. Negóse a contestar concretamente con el pretexto de que se examinaba la proposición italiana con lo que trataba de ganar tiempo y debe ordenarse para la movilización. Desde el momen-

to en que se inició la cuestión — año de 1927 — tenía que quedar resultante en el sentido de reforzar la alianza hasta llegar a tener destinos comunes con vistas a garantizar principalmente el progreso pacífico del pueblo albanés. Al mes de suceder estos acontecimientos, el 5 de Abril, el rey Zogu hizo un llamamiento a su pueblo para que se nos opusiera mientras que todo el pueblo se negaba a tomar las armas contra Italia e invocaban nuestra intervención.

Se refiere después a la campaña de calumnias lanzadas por cierta prensa extranjera con una sinvergüenza criminal y con respecto a nuestra intervención militar y afirma que tales informaciones nunca han correspondido a la verdad ya que en la acción italiana en Albania no se produjeron batallas ni derramamientos de sangre. Desde el desembarco el día 7 de Abril en que hubo algunos muertos debido a la resistencia aislada ha reinado en Albania la paz y el orden y el respeto mutuo, siendo recibidas nuestras tropas con grandes manifestaciones de entusiasmo. Nada duda ya de la espontaneidad de esta acción. Por otra parte el pueblo albanés ha puesto de manifiesto los ardientes deseos que siente de estrechar los lazos indisolubles con el pueblo italiano que han culminado en ofrecer la corona a S. M. el Rey Emperador. Esta unión es una acontecimiento que quedará grabado indeleblemente en la Historia de nuestro pueblo. Y con esta unión marcharán ya siempre solidarios ambos pueblos.

Referente a la declaración de Chamberlain el Ministro se lamenta de que el Primer Ministro británico no haya creído en la Historia. Afirma el Conde Ciano que se mantiene en vigor el pacto anglo-italiano y manifiesta que Italia está animada de la voluntad de mantener todas sus cláusulas.

Como el señor Chamberlain ha hablado de la permanencia en España de los voluntarios italianos, ha afirmado el Conde Ciano que "los voluntarios legionarios que han hecho en España una defensa de la civilización y de la humanidad, volverán a su Patria en cuanto hayan conseguido su mayor honor: desfilan por las calles de Madrid ante el GENERAL FRANCO".

Se refiere luego a la actitud de Belgrado inspirada en el Pacto de Pacencia y hace resaltar la simpatía y confianza que existe desde hace dos años entre los dos pueblos. Añade Ciano que la presencia de Italia en Albania es la posibilidad de solidarizarse y estrechar más su colaboración mutua. A este respecto se celebrará una entrevista entre el Duce Benito Mussolini y el Ministro de Negocios Extranjeros de Yugoslavia.

El cadáver de José Antonio ¿Será trasladado, desde Alicante, a El Escorial, a pie y por camisas viejas?

"Uno de los más íntimos amigos de José Antonio ha expuesto a un periodista extranjero el proyecto de traslado solemne del cadáver del Fundador de la Falange. El acto se efectuará probablemente el 20 de mayo. Los restos mortales de José Antonio, cuidadosamente embalsamados, serán conducidos desde Alicante hasta el Escorial en simbólica peregrinación. El féretro será llevado en hombros de camisas viejas que trataron íntimamente al jefe y gozaron de su confianza. El recorrido se hará a pie por los caminos, evitando las carreteras principales, desde las feraces huertas alicantinas hasta la adusta tierra de Castilla, junto a las cunas y tumbas de reyes que dieron gloria a España.

El cadáver será provisionalmente sepultado en el Escorial. Más tarde se construirá un pequeño panteón en Madrid, donde reposará definitivamente. El féretro será recibido por el Generalísimo Franco rodeado por el Gobierno en pleno, el Consejo Nacional de Falange Española Tradicionalista y de las JONS, la Junta Política y grandes formaciones de falangistas. Detrás del féretro marcharán sólo las personas que hayan de tumarse en la conducción y algunos jerarcas fundadores con José Antonio de Falange Española. Al pasar el cadáver por cada pueblo o aldea del camino, serán echadas las campanas al vuelo.

Refiriéndose a los rumores supuestos de una acción de Italia en Grecia, afirma que existe una confianza recíproca entre Atenas y Roma.

Afirma también que la acción italiana en Albania refuerza la delicada política en un sector de Europa. Señala a la misión albanesa y habla del entusiasmo con que Albania recibió a Italia. Dice que colaborará por el sincero restablecimiento de la confianza internacional.

Termina dirigiendo un saludo, — sobre todo activo y guerrero — al pueblo albanés que recibirá siempre la ayuda incondicional de Italia y el porvenir de Albania unido al de la Roma Imperial el cual se halla asegurado por el nombre del Duce.

Terminado el discurso se aprobó un proyecto de Ley incorporando la corona de Albania a la del Rey Emperador. Todos, la Asamblea los miembros del Gobierno e incluso el Duce aplaudieron los pasajes dirigidos a Alemania. De idéntica manera la

En los límites de cada provincia serán a recibir a la peregrinación los gobernadores civil y militar y las más autoridades provinciales.

Se calcula que la comitiva tardará en hacer el recorrido, marchando de día y noche sin descansar, dieciocho días.

Coincidiendo con el anuncio de esta emocionante proyecto, llega una noticia que no dejará de causar gran impresión en todos los que conocieron personalmente a José Antonio.

Un grupo de falangistas alicantinos ha podido conservar durante meses de dominación roja en el Hospital de España, una preciosa reliquia que recoge la voz y la imagen de José Antonio. Arrostrando todos los peligros esos falangistas consiguieron ocultar la cinta con el nombre de España, una preciosa reliquia que recoge la voz y la imagen de José Antonio. Arrostrando todos los peligros esos falangistas consiguieron ocultar la cinta con el nombre de España, una preciosa reliquia que recoge la voz y la imagen de José Antonio.

El grupo de falangistas alicantinos ha podido conservar durante meses de dominación roja en el Hospital de España, una preciosa reliquia que recoge la voz y la imagen de José Antonio. Arrostrando todos los peligros esos falangistas consiguieron ocultar la cinta con el nombre de España, una preciosa reliquia que recoge la voz y la imagen de José Antonio.

Reforzó las palabras del Conde Ciano con sus aplausos al referirse a España y al Japon. Representantes que se hallaban en la tribuna del Cuerpo Diplomático dieron a la romana en señal de reconocimiento a la Cámara. Al referirse a Grecia y al saludar a esta nación su Ministro ha contestado también con el brazo en alto.

Buena impresión en Estados Unidos

Washington. — El discurso pronunciado el sábado por el Conde Ciano en la Cámara de los Fascios y de las Corporaciones, ha producido una buena impresión en Estados Unidos. Se pone de relieve, sobre todo, el referido discurso ha contribuido a poner de manifiesto la falsedad de muchas informaciones publicadas por la prensa de ciertos sectores sobre el caso de Albania.

"TIRRENIA"
S. A. DI NAVIGAZIONE
NAPOLIS

Línea rápida con salidas fijas para el Continente Nacional Español, Marruecos e Italia
Próxima salida de Palma para
Barcelona y Génova
Martes 18 de abril a las 4 tarde vapor correo
"FIRENZE,"

Se admiten mercancías para las AMERICAS, EXTREMO ORIENTE y NORTE EUROPA, con conocimiento directo
Para informes, pasajes y fletes, dirigirse a su Consignatario:
EMILIO CARANDINI
Calle Pelaires, 109 — Teléfono, 1764 — Palma de Mallorca

Tratamiento y curación del Estreñimiento
con el
NORMOLAX

Laxante eficaz de acción suave, no irritante, exquisito al paladar.

Controlado por el Instituto Nacional de Farmacobiología. Teléf. 1425
Depositarios en Palma: Cooperativa Farmacéutica. — Hijos Dr. Andreu.

OPERADORES RADIOTELEGRAFISTAS
Sueldo de ingreso: 450 pesetas, más 150 pesetas por manutención, Ascensos quinquenales: 150 pesetas al mes.
Preparación teórico-práctica a cargo de Radiotelegrafistas Titulados.
Informes: Pelaires, número 19 - 2.º de 5 a 7.

El corazón del Automóvil

Eudor

DISTRIBUIDOR DE LOS PRODUCTOS Eudor
RAFAEL PUIGCERCOS
CARRETERA MANACOR, 63 • TELEFONO: 1097

VIAS URINARIAS Curación rápida, "definitiva", pre-matrimonial. A. ALONSO Espta. en Enfdes. Sexuales: Lom Clavé salones separados.

JUAN E. BRAZIS
Médico
ENFERMEDADES DEL APARATO DIGESTIVO
Consulta de 11 a 1. — Zavellá, 20

CENTRO DE ESPECIFICOS
Nacionales y Extranjeros
FARMACIA RUBI
Sindicato, 146 Teléfono, 2610

si le martirizan los dolores reumáticos

agudizados por el frío y la humedad, es debido a que su interior está recargado de ácido úrico que se adhiere a sus tejidos y provoca estos dolores agudos que le enervan constantemente. Debe V., por lo tanto, tomar el Urodonal a fin de regenerar su organismo limpiándolo de residuos úricos, para conseguir una desaparición completa de sus dolores actuales

URODONAL
cura los dolores reumáticos porque disuelve el ácido úrico



JABON EN ESCAMA BAQUESIL PARA LANA Y SEDA

PUBLICIDAD GAFRANGA

Inauguración de una Exposición de ornamentos sagrados

Ayer al mediodía se inauguró en el Centro Eucarístico la exposición de ornamentos sagrados que han confeccionado y recogido los Centros Parroquiales de Mujeres Católicas y Juveniles Femeninas de la Santísima Trinidad, Rdo. don Vicente Frau.

Mujeres Católicas de Acción Católica. M. Rdo. P. Pedro J. Cerdá y el Cura-Párroco de la Parroquia de la Santísima Trinidad, Rdo. don Vicente Frau.

«Bodas del 2 de Mayo»

El sábado fué inaugurada la Exposición de muñecas

El sábado, a las ocho menos cuarenta y cinco de la noche, entre banderas y fúe inaugurada la «Exposición de Muñecas» que, en el local del «Sindicato de Dependientes del Comercio», sito en el Paseo del Generalísimo Franco, ha sido instalada con objeto de recaudar fondos para sufragar los gastos de las «Bodas Colectivas del 2 de Mayo» que como el «pasado organizadas por la C. N. S.»

sabias de las muchachas que trabajan en los talleres de la Falange Femenina han sido las creadoras de los preciosos muñecos que, numerosos, aparecen en la sala; miles de trapos y agujas — nos decían los organizadores — han estado trabajando, paciente y exquisitamente, horas y más horas. El resultado, a la vista está.

Desde el momento de su apertura, la Exposición fué visitadísima. El primer sorteo lo verificó el Alcalde, sacando el boieto la Sra. Sureda de Dezcallar.

Fútbol

«Constancia», 2--«Selección», 2

En el campo de «Buenos Aires» — minutos tiempo hacía que a él no ha acudido el público. — se jugó ayer tarde el partido, organizado por la Federación Balear, entre el «Constancia» y una selección de los equipos de primera categoría.

El Generalísimo Franco ha contestado con el siguiente telegrama: «Os agradezco sinceramente la ex-

sos. Esos, a los doce minutos, lograron su primer goal, obra de Sánchez, cuyo tiro fuerte no pudo detener Oliver I, pese a su acertado plongeón. A los veinte minutos, Felipe, en un corner, metió el pie y logró el empate. Este jugador, durante esta primera parte, fué sin disputa el mejor de todos, jugando mucho y bien.

El discurso produce también satisfacción en Londres

Londres. — Los periódicos de esta capital reproducen íntegro, casi todos, el discurso del Conde Ciano, y a través del mismo, se ha podido ver la falsedad de muchas noticias sobre Alemania facilitadas por agencias teneciosas.

NODRIZA

joven, leche de quince días, desea criatura para lactar, tanto en su casa, como en casa de los padres. Informes: Cartería de San Lorenzo Descardazar.

El discurso, muy bien recibido en Yugoslavia

Belgrado. — El discurso del Conde Ciano del sábado ha sido muy bien recibido en esta capital, y la prensa afirma que las declaraciones de Ciano respecto de la actitud de Yugoslavia serán base de una mayor cooperación entre los dos países.

FOMENTO AGRICOLA DE MALLORCA

Habiendo sufrido extravío el Resguardo de Depósito en custodia constituido en esta Sociedad el día 17 de Septiembre de 1936 con el número 5.265 a nombre de Don Jaime Ferrer Jaume propietario y doña Isabel Capó Fullana usufructuaria, consistente en 14.000 ptas. nominales Deuda Amortizable 4 % Em. 1928 libre de impuestos, se previene que, transcurridos quince días contados desde la fecha de este anuncio sin que en estas Oficinas se haya presentado dicho talón o alguna reclamación sobre el mismo, será este declarado nulo y sin valor ni efecto y se expedirá en su lugar el correspondiente duplicado para que surta todos los efectos del primitivo.

Rogad a Dios en caridad por el alma de Don José Fuster Rossiñol

Capitán de Infantería. Que dió su vida, por Dios y por España, siendo asesinado en Cartagena en Agosto de 1936

A. E. R. I. P. A. Su esposa e hijos (ausentes), padres, madre política (ausente), hermanos (presentes y ausentes), hermanas políticas, los tíos políticos, primos y demás parientes ruegan a sus amigos y conocidos lo tengan presente en sus oraciones y se sirvan asistir al rosario y funeral, que en sufragio de su alma, se celebrará, en la iglesia parroquial de San Jaime, el próximo martes, día 18, a las 10'30 y 11, respectivamente.

El Congreso Internacional de la Juventud Católica

Roma. — Con motivo del Congreso Internacional de la Juventud Católica Femenina, al que han asistido representantes de 39 naciones, se registró en el Vaticano una escena conmovedora para la persona que ostentaba la representación de España y hondamente emotiva para todos los españoles.

Singular distinción del Papa a España

COLOCO LA VIRGEN DEL PILAR EN SU TRONO Y BESO LA ENSEÑA DE NUESTRA PATRIA

Ante S. S. el Papa, fueron desfilarlo todas y cada una de las representaciones de los diversos países siendo portadoras de la imagen de la Virgen

Telegramas entre Franco y Mussolini

CON MOTIVO DE LA ADHESION AL PACTO ANTI-KOMINTERN

Roma. — Con motivo de la adhesión de España al pacto antikomintern, el Duce dirigió al Generalísimo Franco, el siguiente despacho: «En el momento en que España escoge su camino adhiriéndose al pacto antikomintern —ninguna nación como España tiene derecho a hacerlo—, deseo expresar a V. E. mi más profunda satisfacción, por este nuevo y sólido lazo que une a nuestros dos pueblos. Recibid Caudillo, la expresión de mi amistad fiel y mi más cordial saludo. Mussolini.»

El Generalísimo Franco ha contestado con el siguiente telegrama: «Os agradezco sinceramente la ex-

Un mensaje de Roosevelt a Hitler y Mussolini

Washington. — El Presidente de los EE. UU. el sábado envió a Hitler y a Mussolini un telegrama que en resumen decía: Pide a Alemania y a Italia que se avengan a resolver los asuntos políticos y económicos en litigio actualmente en Europa mediante la participación de una conferencia de la cual formarían parte todos los estados europeos y él personalmente se ofrece a prestar su colaboración para la intermediación entre estas potencias.

Recuerde las promesas que hicieron Hitler y Mussolini sobre sus deseos de no ir a una guerra, y basándose sobre esto es por lo que cree oportuno ahora que no hay ninguna acción de marcha de tropas, que sea propuesto este medio para venir a resolver los problemas actuales europeos.

Dice que dando una tregua de 10 años o quizás un cuarto de siglo a todas las naciones, él se ofrece voluntariamente a llevar a las potencias a la prueba de ir a una mediación y la seguridad de que estas mismas naciones responderían con las mismas garantías yendo seguidamente a la formación de pactos y tratados para el desenvolvimiento económico de todas las naciones del mundo.

Mencione: que al ir a la conferencia las naciones tendrían que dejar sus armas en el vestíbulo y discutir sin ninguna clase de violencia a fin de poder llegar a acuerdos en pro de la paz del mundo. Estoy convencido de que la paz universal daría un gran paso hacia adelante si todas las naciones obtuviesen una declaración franca en lo que concierne a la política presente y futura de los gobiernos. Pero los Estados Unidos que es una nación del hemisferio occidental, no está complacida en las diferencias actuales que han surgido en Europa por lo que he creído que era a mi a quien correspondía hacer esta declaración y no a un Jefe de Estado de Europa, y estoy dispuesto a asumir todas las responsabilidades y las obligaciones de un intermediario amistoso. Yo podría comunicar vuestra declaración a las otras naciones que actualmente están inquietas, del curso que prosigue la política de vuestros gobiernos.

Ha sido encontrado el cuerpo de San Isidro

Madrid. — Se han encontrado los restos de San Isidro Labrador e interesantes obras, entre las que se encuentran las de Santa María de la Cabeza. Los venerados restos habían sido convenientemente escondidos, bajo juramento de no decir el lugar donde se guardaban hasta que el Prelado ordenara el descubrimiento.

ante varias vecinas de su calle se mujer llamada Antonia García, que vanagloriaba de haber sido carcelera de José Antonio, y haberle asistido también en sus últimos momentos, habiendo también acompañado a los milicianos hasta el punto en donde sepultaron el cadáver del fundador de Falange Española.

Millán Astray, a los estudiantes

Sevilla. — El general Millán Astray, que ha visitado la Universidad y la capilla de dicho establecimiento, habló a los estudiantes, a los que dijo que habiendo senado el clarín de la paz es ya hora de que todos comencemos a trabajar para el engrandecimiento de España.

Misa de Campaña en Madrid

Madrid. — Ayer, domingo, por la mañana, se celebró, en la prolongación del Paseo de la Castellana, ante los nuevos ministerios, una Misa de campaña, a la que asistieron representaciones de todas las fuerzas de la guarnición.

INFORMACION DE PALMA

La película «Los novios de la muerte»

Organizada por las Fuerzas de la aviación legionaria se celebró ayer, a las once y media, en el Cine «Born», la proyección de dos interesantísimas películas: Un espléndido documental del acuerdo celebrado en Munich el pasado mes de Septiembre entre Mussolini, Hitler, Chamberlain y Daladier, y otra notable película que lleva por título el que se dan a ellos mismos los componentes de nuestra invicta Legión extranjera, de «Novios de la muerte».

tes el Rdo. Sr. don Juan Alcover

Maestro de Ceremonias de la Santa Iglesia Catedral Basílica. Apadrinaron el enlace la señora doña María Antonia Monar, Vda. de Martorell, y el Comandante de Intendencia don Juan Martorell Monar, madre y hermano de la contrayente, y fueron testigos, por parte de la desposada, el propietario don José de Simtas y el Comandante de Intendencia don José Casanovas, y por parte del novio, sus hermanos políticos don Antonio y don Jorge Martorell Monar, Abogado y Comandante de Ingenieros, respectivamente.

En esta segunda película se recogen interesantísimos momentos de la lucha en los campos y en los cielos españoles, presenciándose varios combates aéreos en los que se presencia como la aguerrida caza legionaria derriba dos aviones rojos.

Fallecimiento

En Cartagena, murió asesinado por la horda roja, dando su vida heroicamente por Dios y por España, el Capitán de Infantería don José Fuster Rossiñol.

A la proyección de dichas películas asistió numerosa y distinguida concurrencia que llenaba por completo el salón, ocupando lugares de preferencia el Comandante Militar de Baleares general Cánovas Lacruz; el Gobernador civil, señor Vázquez Ramos; el General Jefe de la aviación legionaria, señor Mattini; el teniente coronel jefe de la Legión Condor; y los Cónsules de Italia, señor Ramondino; el Cónsul de Alemania, señor De-de; y el Cónsul de Portugal, señor Valdés. También asistía el Cónsul de Italia en Valencia, señor Catania, y el vice-Cónsul de dicha nación en Palma, señor Faehi.

Nuestro buen amigo el Excmo. Sr. don Venancio Recio Villalonga, General de Intendencia, sufrió ayer una caída, en la calle del General Goded, fracturándose la muñeca izquierda. Deseamosle pronto y total restablecimiento.

La selecta concurrencia que asistió a la proyección saludó con oportunos vitores la presencia en la pantalla de los estadistas extranjeros amigos de España.

Reciba su noble familia, especialmente su afidida esposa y sus hijos, ausentes; su padre, nuestro distinguido amigo, don Manuel Fuster y Fernández-Cortés, Presidente del Fomento Agrícola, madre, hermanos (presentes y ausentes), y demás familia, nuestra muy sentida condolencia.

Felicitamos a los organizadores de la función de ayer por el gran éxito que obtuvo la proyección de las dos interesantísimas películas. Durante la función una banda de música tocó los himnos de las naciones amigas y se acabó el acto con el himno nacional español.

Ante la imagen del Santo Cristo de la Sangre

POR LA FELIZ Y VICTORIOSA TERMINACION DE LA GUERRA EN ESPAÑA

El sábado, en la iglesia de la Anunciación (Santo Hospital) se celebraron los actos organizados en acción de gracias por la feliz y victoriosa terminación de la guerra en España.

El templo se vio atestado, siendo muchos los fieles que tuvieron que prescindir dichos actos, desde el patio del Establecimiento. El altar mayor ostentaba sus mejores galas y en el centro fué colocada la imagen del venerado Santo Cristo, entonando el Te-Deum el M. I. señor Prior de dicha iglesia don Sebastián Binimelis, y seguidamente se cantó un solemne Responso en sufragio de los Caídos en defensa de nuestra amada Patria.

El sábado, en la iglesia de San Francisco se celebró solemne funeral en sufragio del alma de nuestro paisano el heroico Comandante de Aviación y Piloto Aviador, don José María de Ibarra y Montis.

Asistió una representación de la Diputación provincial integrada por su Presidente señor don José Quint-Zaforteza y los Gestores Ponentes de Beneficencia señores don Carlos Alabern y don Guillermo Dezcallar Montis. También vimos a componentes de la Prohomonia del Santo Cristo de la Sangre, representación de Cofradías, las asiladas de la Beneficencia provincial, funcionarios de la Diputación, excombatientes y gran número de militares y milicianos.

Reiteramos a la noble familia del finado, especialmente a su afidida esposa e hijos nuestro muy sentido pésame.

Boda

En la Capilla de Nuestra Señora del Carmen, de la Santa Iglesia Catedral Basílica, se celebró, el sábado, el matrimonio de la bella y distinguida señorita Carmen Martorell Monar con don Eduardo Sevilla Linares, voluntario de nuestra gloriosa Armada y adscrito a la Base Naval de Baleares.

Reiteramos a la noble familia del finado, especialmente a su afidida esposa e hijos nuestro muy sentido pésame.

¡PELUQUEROS!

sólo empleando «RADIOFIX» con todos los aparatos y sistemas, «ANTI-NEAR» para las puntas y sin hilos, y «CARACOL» para ensortijados fuertes podéis garantizar PERMANENTES PERFECTAS. — TINTURAS «KOMOL» y todos los productos especiales para su profesión. LABORATORIOS CARASA. — RENTERIA (Gipúzcoa) BARCELONA: Ronda San Pedro, 16.

GATO SIAMES

color marrón. Se extravió el pasado día 10 en los alrededores de San Agustín. Gratificaré bien su devolución o informes paradero, en Hotel Ca's Catalá.

SE VENDE

casa planta baja cerca del Coliseo Balear. — Informes: Pl. Sta. Eulalia, 10.

CREMA DENTAL CIENTIFICA PROFIDEN

Para la higiene de la boca

Victor Manuel III acepta la corona de Albania

La ceremonia del ofrecimiento y la aceptacion por parte del Rey Emperador de Italia tuvo lugar, solemnemente, ayer, en presencia del Gobierno, Familia Real e Imperial, los Caballeros de la Annunziata y el cuerpo diplomático

El pueblo romano vitoreó clamorosamente a los Reyes-Emperadores y al Duce, así como a la delegación albanesa

Roma. — Ayer se celebró la ceremonia oficial del ofrecimiento de la corona de Albania al Rey-Emperador de Italia por la delegación llegada a Roma expresamente para ello...

La ceremonia, que se efectuó en el salón del trono del palacio del Quirinal, revistió gran solemnidad, y asistieron a ella los caballeros del Collar de la Annunziata y altos dignatarios de la Corte...

A la hora señalada entraron en el regío salón los Reyes-Emperadores: el Soberano, vistiendo el uniforme de primer Mariscal del Imperio; la Reina-Emperatriz, luciendo espléndido traje de tisú de oro con larga cola y preciosa diadema.

El Monarca, con su gentileza habitual, hizo subir primero al estrado real a la Reina-Emperatriz, y seguidamente tomó asiento el mismo.

Entretanto, entraban en el salón del trono los Príncipes del Piemonte y los Duques de Génova, de Pistoia, de Bérgamo y el Conde Turín, quienes ocuparon puestos de preferencia a ambos lados del trono real.

Entró luego el Duce, que vestía el uniforme de Primer Ministro. Momentos después entraba finalmente en el magnífico salón la comisión albanesa, a quien la multitud situada en la plaza del Quirinal había ya tributado una calorosa manifestación de simpatía...

Después de rendir la comisión a los Reyes-Emperadores el oportuno homenaje, el Jefe del Gobierno albanés se acercó al trono real y en albanés pronunció el discurso de ofrecimiento de la corona de Albania al Rey-Emperador Victor Manuel III.

Dijo que la comisión venía enviada del pueblo albanés, el cual había demostrado su voluntad, en la Asamblea Constituyente celebrada, de ofrecer la corona de Albania al Rey de Italia y Emperador de Etiopía. Subrayó que ello era motivo de gran satisfacción para ellos...

Al discurso del señor Verlaci, traducido luego al italiano por el Ministro de Instrucción, contestó el Rey-Emperador, expresando su agradecimiento por la oferta y su satisfacción de acoger el voto formulado por la Asamblea...

El discurso del Rey-Emperador fué acogido con cálidos aplausos de parte de la distinguida concurrencia. Seguidamente el Jefe del Gobierno albanés se acercó al trono, y luego de saludar al Soberano, besó la mano de la Reina-Emperatriz.

Retiróse a continuación la delegación albanesa, y Sus Majestades saludaron a los caballeros y damas asistentes a la ceremonia. Momentos después retirábase también los Soberanos, formándose con este motivo un esplendoroso cortejo.

Al salir del palacio del Quirinal la comisión albanesa, nuevamente fué objeto de calorosas manifestaciones de simpatía de la multitud, a las que correspondió el señor Verlaci con un ¡Viva el Rey! ¡Viva nuestro Rey!, contestado entusiastamente por la muchedumbre.

Las mismas demostraciones de simpatía reprodujéronse al salir el Duce del palacio real.

Suntuosa recepción en el Palacio del Capitolio

Roma. — En la tarde de ayer, el Gobernador de esta capital, Príncipe Colonna, dió en el palacio del Capitolio, una suntuosa recepción en honor de la comisión albanesa.

Recibida ésta con los honores debidos, el Príncipe Colonna saludó a los representantes albaneses y dijo al efecto que Italia y Albania están unidas con vínculos comunes antiguos y ahora más que nunca.

Las águilas imperiales de Roma —dijo— han tendido ahora sus alas y cobijan la corona de Albania y el pueblo albanés. Ofreció luego a la comisión una reproducción de la loba romana, expresando su deseo de que ocupe un lugar de preferencia en Tirana.

Roma. — A las nueve de la noche de ayer, dióse en el palacio del Quirinal un suntuoso banquete en honor de los delegados albaneses. Asistieron los Reyes-Emperadores, los Príncipes del Piemonte, el Duce y algunas altas representaciones oficiales.

Entretanto se había congregado en la plaza del Quirinal una enorme multitud deseosa de agasajar a los Soberanos y a los representantes de Albania. Poco después de las nueve y media se abrieron los vitrales del balcón central del palacio, y previa a colocación de un paño bordado con las armas de la Casa de Saboya por dos ujieres, aparecieron los Reyes-Emperadores, los Príncipes del Piemonte, el Duce y el Jefe del Gobierno albanés, Verlaci.

Los otros representantes se asomaron a su vez a otros balcones. La multitud, entusiasmada, tribuló a las augustas personas una demostración de simpatía calurosísima. Telegramas de Albania para S. M. I. Roma. — A S. M. I. Victor Manuel, Rey de Albania, han llegado estos días últimos días numerosísimos telegramas de felicitación y de adhesión, de los municipios de Albania, con motivo de la aceptación de la corona albanesa.

En todos ellos se hacen votos por la salud del Rey y de la familia real. Hoy, demostración rítmico-militar Roma. — En honor de la delegación albanesa, se celebrará hoy en el estadio olímpico del Foro Mussolini una demostración rítmico-militar a cargo de la juventud italiana del Littorio. El público tendrá libre acceso en el Foro para presenciar los actos. Manifestaciones de entusiasmo en Tirana Tirana. — El pueblo de Tirana celebró ayer fervidas manifestaciones de entusiasmo para festejar la aceptación de la corona de Albania por el Rey-Emperador de Italia. Con este motivo, el prefecto de la capital pronunció un discurso recordando que el Soberano Victor Manuel había alcanzado la corona albanesa no por la fuerza, sino por el voto unánime del pueblo. "Ahora —dijo— estamos convencidos de que Albania tendrá vida fuerte y segura y podremos mantener la integridad del país."

La manifestación popular acabó con los himnos de Italia y de Albania y dándose vivas al Rey-Emperador y al Duce. La capital estuvo todo el día animadísima. Los periódicos publicaron ediciones especiales para dar cuenta del fausto acontecimiento, como también para dar publicidad al discurso del Conde Ciano del sábado. Banderas en toda Italia Roma. — Conforme se había anunciado, todas las ciudades italianas estuvieron ayer adornadas con banderas nacionales y albanesas desde el alba hasta la puesta del sol, y por la noche hubo iluminaciones. Lo mismo ocurrió en todas las ciudades albanesas y en Tirana por la noche se disparó un magnífico castillo de fuegos artificiales. Te-Deum, en Tirana Tirana. — En esta capital se cantó asimismo ayer un solemne Te-Deum, en la catedral católica, ante la antigua imagen de la Virgen, patrona de Albania, y en acción de gracias por haberse llegado a la pacificación del país con la entrega de la corona al Rey Emperador de Italia.

Goëring, en Roma Celebró varias conversaciones con el Duce

Un banquete en el Palacio del Quirinal. Otro banquete del Conde Ciano

Férvida manifestación popular ante el palacio de Venecia hace objeto al Mariscal alemán y al Duce de entusiastas demostraciones de simpatía

El sábado

Roma. — El pasado sábado, el Mariscal Goëring, acompañado de su esposa y del Embajador alemán en Roma, depositó coronas sobre las tumbas de los Reyes de Italia en el Panteón y sobre el monumento votivo al Soldado Desconocido.

Al mediodía, fué recibido, en audiencia particular, por los Reyes Emperadores, en el Palacio del Quirinal; visita a la que le acompañó también su distinguida esposa; y seguidamente fueron ambos invitados a un almuerzo por los Soberanos, al que asistieron asimismo el Duce, los Condes Ciano, el Secretario del Partido, el Embajador alemán y otras altas personalidades.

Por la tarde, el mariscal Goëring celebró una entrevista, en el Palacio de Venecia, con el Duce, quien le ofreció luego un banquete de honor.

Ayer

Roma. — En la mañana de ayer, el Mariscal Goëring visitó las excavaciones que se están celebrando en Ostia antigua y seguidamente asistió a un banquete con que le obsequió el Conde Ciano en el Círculo de las Fuerzas Armadas.

Concurrieron también el Embajador alemán en Roma, Von Mackensen, algunos Ministros del Gobierno italiano y otras altas personalidades.

Por la tarde, Goëring visitó la Exposición autárquica del mineral italiano, vista en que le acompañó el Secretario del Partido Fascista, Starace, y recibió cariñosas muestras de simpatía, a través de las salas de la Exposición, de parte del público que había en ellas.

Por la noche, celebró nuevas conversaciones con el Duce, en el Palacio de Venecia, y en razón de la férvida manifestación popular que acudió ante el palacio para homenajear al Ministro del Aire del Reich, éste y el Duce se vieron obligados a salir al balcón principal, para corresponder a las demostraciones de simpatía de la multitud.

Uno de los autores del monstruoso asesinato de los Obispos de Guadix y de Almería También ha sido detenido en Barcelona uno de los autores del asesinato del diputado Rey Mora

Sevilla. — En la región de Almería continuán efectuándose grandes redadas de dirigentes y destacados rojos que todavía se hallaban sin detener. Han sido detenidos los 3.000 componentes de las brigadas rojas denominadas "Pancho Villa" y "Niños de la noche".

También en esta región se han registrado numerosos suicidios de destacados dirigentes rojos y cabezillas marxistas; entre ellos figura Desiderio Flores, a quien se le acusa de ser uno de los principales autores del monstruoso crimen cometido en las personas de los Obispos de Guadix y Almería, que, como se sabe, fueron arrojados a un pozo y luego quemados con cal viva.

Barcelona. — Continúan efectuándose detenciones de destacados y significados dirigentes marxistas en esta capital; entre las detenciones realizadas últimamente, figura la de un individuo acusado de ser uno de los individuos autores del asesinato del diputado a Cortes Rey Mora.

Dicho individuo era funcionario de los Ministerios Ju ante la República; después de su detención ha ingresado en la cárcel, rigurosamente comunicado.

SE VENDE RENAULT 8 H.P. sedán, neumáticos nuevos. — Colón, 14; pral.

Ante la maniobra de Roosevelt Después de haber contribuído más que nadie al estado actual de cosas, dice un diario alemán, ahora trata de aparecer como un apóstol de la paz

La respuesta del Reich, se cree será negativa, igual que la de Italia: existen temores de que el mensaje produzca un efecto diametralmente opuesto al que se quería recabar

Berlin. — El "Völkischer Beobachter", al hablar del mensaje de Roosevelt, dice que si las democracias occidentales hubiesen necesitado una prueba para confirmar su desarrollo ideológico, nada mejor que escoger como portavoz a Roosevelt, que ha enviado a los hombres de Estado de Italia y Alemania una nota que no es nada más ni nada menos que un folleto de propaganda de sorprendente calibre.

"Algunos viejos —indica— recordarán historia análoga. Otro Presidente de Estados Unidos empleó esta clase de argumentos para preparar uno de los mayores engaños que conoce la historia. Wilson logró engañar al pueblo alemán en 1918 con un documento del mismo género, y al abandonar las armas, el Reich fué desvalijado en Versalles, en forma única en la historia.

Bien es verdad que Wilson era un soñador. En cambio, Roosevelt no lo es. A pesar del fracaso del "New Deal", quiere volver a ser Presidente por tercera vez, y a tal efecto, ha creado una atmósfera de pánico internacional para desviar a la opinión pública norteamericana de su fracaso económico. El fin que persigue Roosevelt es el siguiente: después de haber contribuído más que nadie al estado actual de caos y desorden y haber provocado una nueva psicosis de guerra, ahora trata de aparecer como un póstol de la paz.

Para obtener un éxito verdaderamente asombroso con su nota, Roosevelt debería haber adoptado un tono menos arrogante. Ya como está redactada, no es más que una fantochada vana que sólo un canalla judío podría encontrar espiritual.

Desde el momento en que el mayor provocador de la guerra propone a los pueblos jóvenes de Europa que utilicen sus servicios de árbitro neutral, hay que comprender que ha perdido el equilibrio. Los pueblos jóvenes de Europa no pueden someterse al arbitrio de gentes egoístas y débiles y de políticos y doctores en Derecho enteramente desahuciados."

Se teme en París...

París. — En los círculos políticos de esta capital existen temores sobre el efecto que producirá el mensaje de Roosevelt, creyéndose que será aquél diametralmente opuesto al que se quería recabar, pues todo depende de la actitud alemana.

La respuesta del Reich se espera que será negativa, ya que basta ver cómo ha reaccionado la prensa alemana contra el mensaje del Presidente norteamericano.

En cuanto a la actitud de Italia, no se cree sea de aceptación.

Se ve que el mensaje ha sido un gesto que pone a los países interesados en la alternativa de aceptar la paz o provocar la guerra. Y se observa que si la contestación de los países totalitarios es negativa, el bloque antitotalitario será en seguida una realidad.

La actitud de Italia

Roma. — Los periódicos italianos publican el mensaje de Roosevelt sin hacer comentario alguno.

La actitud de Italia se cree, no obstante, que será la misma que la de Alemania, y de todas maneras la opinión prevalente es de que se trata de una maniobra de Roosevelt mucho más peligrosa de lo que aparece a primera vista.

La cuestión de Dantzig

Washington. — Los periódicos norteamericanos, comentando las repercusiones del mensaje de Roosevelt, destacan que el no haber éste incluido en la lista de países el territorio de Dantzig hace suponer que se tiene ya por descontada la anexión de este territorio al Reich.

Chamberlain y Halifax

Londres. — El mensaje de Roosevelt se sabe que ha sido muy bien acogido por Chamberlain y Halifax, y créese que seguirá próximamente una declaración, al efecto del Gobierno británico.

El general Carmona

Ayer hizo once años que desempeña la Jefatura del Estado portugués

Lisboa. — Ayer, domingo, hizo once años que, con el entusiasta aplauso del pueblo, rige los destinos de Portugal el ilustre general Carmona. La Prensa, con tal motivo, dedica respetuosos saludos a la persona del insigne soldado que ha tenido el alto honor de ser el Jefe del Estado en estos últimos lustros de resurgimiento del país.

Los miembros del Gobierno, los altos mandos militares y la Comisión ejecutiva de la Unión Nacional, así como otras entidades, han presentado sus respetos y saludos al general Carmona.

Se informa que el Generalísimo Franco irá en breve a Valencia y a Cartagena.

Se agrega que en este último puerto pasará revista a las unidades de la flota española.

En Valencia, habrá ante el Caudillo un gran desfile, en el que tomará parte el grueso de las fuerzas que forman el Ejército de Levante.

También habrá en Burgos un gran desfile por las fuerzas del Ejército del Norte.

El gran desfile en Madrid se celebrará el próximo día 2 de mayo. Se había pensado en aplazarlo, pero se ha resuelto definitivamente que tenga lugar el día 2, fiesta nacional.



La Exposición de muñecas, instalada por la C.N.S. en el local del Sindicato de Dependientes del Comercio

Se espera que este mensaje puede contribuir bastante a la salvaguardia de la paz.

"Pero —se agrega— ahora toca esperar la respuesta de Italia y de Alemania, pues de la contestación de ambas potencias depende, al cabo, el valor definitivo del mensaje del Presidente norteamericano."

El imperialsimo de Roosevelt Munich. — El Führer-Canciller Hitler, conversó ayer, argumentando con von Ribbentrop, a propósito del mensaje de Roosevelt.

Por la noche, el Führer salió en dirección a Viena y von Ribbentrop salió también de Múnich, en dirección a Berlín, para recibir al Ministro de Negocios Extranjeros de Rumania.

SE NECESITA Institutriz para niños. Calle Eusebio Estades 13 (Chale)



El equipo del "Constancia", que ha conquistado mercedamente el título de Campeón de Baleares